

« Le 5 du mois »

Actu. SNEP

15 JOURS POUR PORTER LES 4H D' EPS



Nous vous sollicitons pour l'enquête d'opinion lancée par le SNEP-Fsu auprès des élèves et des parents d'élèves.
Notre objectif est d'avoir des chiffres pour **porter les 4H d'EPS pour tous** dans le débat éducatif présidentiel.
15 jours pour faire le questionnaire.

Peser dans le débat: 2 étapes simples et rapides

- Informer votre chef d'établissement
- Envoyer sur l'ent (ou mail) le RNE de l'établissement et le lien suivant

- Pour les élèves

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSewDaDFHqH00Ik2G-P257T3P8YU3lerc_4sj34q5vi5WI2jIw/viewform

-Pour les parents d'élèves

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd0WVxmtSc-LgNwym5ecCVLsqCnUUE0CyQ9MhJWumJSD6gc_w/viewform



A NE PAS MANQUER DANS L' ACADEMIE

Site SNEP-Fsu Clermont-Ferrand



PRENDRE DE LA HAUTEUR

Bien qu'il y ait des évolutions positives, dans le quotidien du métier, les questions d'inégalités entre filles et garçons sont omniprésentes. L'éducation a un grand rôle à jouer, et l'EPS en particulier, pour lutter contre les stéréotypes et faire des propositions novatrices

En 2021 3000 élèves se sont inscrits en Spé EPS : 1/3 de filles pour 2/3 de garçons



ET PENDANT CE TEMPS LA

Pour nous, l'école devrait permettre aux fu- tur.es citoyen.nes de comprendre le monde dans lequel ils.elles vivent pour mieux agir dessus, pour le transformer et non de se conformer, de s'adapter à la société telle qu'elle fonctionne.



Bruit de vestiaire

Retour de manif jeudi 27 Janvier